



NOTE DE SERVICE

Bureau Central

322, 8627 rue Marie-Anne-Gaboury (91 St.)
Edmonton (Alberta) T6C 3N1
Tél. 780 468-6440/1 800 248-6886

DESTINATAIRES : Écoles et conseils francophones de l'Alberta
Partenaires éducatifs et communautaires francophones

EXPÉDITEUR : Henri Lemire, directeur général

DATE : Le 25 mai 2011

OBJET : **Nomination de trois directions adjointes**

Le Conseil scolaire Centre-Nord est heureux d'annoncer la nomination de directions adjointes à trois de nos écoles.



François Bergeron est nommé directeur adjoint de l'école Alexandre-Taché, une école de la 7^e à la 12^e année de la grande région de Saint-Albert en septembre 2011. Il s'agit d'un nouveau poste pour cette école et François a un contrat probatoire pour l'année scolaire 2011-2012. Il travaillera avec le directeur actuel, Marcel Ouellette.

Lucille Damer a plus de 15 ans de service avec le Conseil scolaire Centre-Nord. Elle a longtemps enseigné la 1^{re} année avant de devenir directrice adjointe à l'école Sainte-Jeanne-d'Arc, une école élémentaire catholique située dans le sud-est d'Edmonton. Son contrat est de trois ans, soit jusqu'en 2015. La directrice de l'école est Rita Hébert.



Enfin, Caroline Wainman, enseignante en 4^e année, deviendra pour la première fois directrice adjointe de l'école Père-Lacombe, une école catholique élémentaire située dans le nord d'Edmonton. Le contrat probatoire d'un an de Caroline débutera en septembre 2011. La directrice de l'école Père-Lacombe est Adèle Amyotte.

Le Conseil scolaire Centre-Nord souhaite beaucoup de succès à ces membres importants de notre administration scolaire!

Henri Lemire
Directeur général